



## La Maison de la Nouvelle-Aquitaine à Paris amorce une nouvelle impulsion

lundi 22 mars 2021, par [lpe](#)

Depuis l'été 2020, à la faveur d'une nouvelle gouvernance, cette "ambassade" de la Nouvelle-Aquitaine dans la Capitale, amorce une impulsion revisitée. Certes, les contraintes sanitaires y sont pour beaucoup, mais le marketing territorial exige toujours du mouvement !

Entretien avec Sébastien Aafort, le poitevin qui assure désormais la direction du site.

*"Nous sommes désormais un binôme picto-charentais à la tête de cette Maison de la Nouvelle-Aquitaine : j'en assure la direction depuis septembre et Christelle Pieuchot, basée en Charente-Maritime, en est depuis l'été dernier la présidente."*

### Une nouvelle impulsion ?

*Oui ! Nous sommes toujours animés par la volonté de faire rayonner les territoires, les entreprises de la Nouvelle-Aquitaine. D'ailleurs nous avons longtemps été identifiés comme un point d'informations touristiques... c'est moins le cas aujourd'hui. Nous misons clairement sur une approche plus immersive : arriver jusqu'à nous par le biais d'une exposition, d'une dégustation, d'une conférence aussi...*



Et puis avec le COVID il a fallu s'adapter, comme tout le monde. Nos salles de réunions et le centre d'affaires sont moins fréquentés, nous avons mis en place les "[#NApéro](#)" sur le modèle des tables rondes organisées avant la crise. En visio, nous en avons près de 10 de programmées en 2021. L'hydrogène il y a quelques jours, la RSE mercredi, le jeu en avril...

Nous avons aussi pendant le Mois de l'agriculture en mars monté une cuisine avec un chef pour faire découvrir notre gastronomie, nos produits à des influenceuses. Un marché a été organisé..."

La Maison de la Nouvelle-Aquitaine, c'est aussi une boutique de produits locaux et un espace de

restauration qui a su s'adapter aux règles sanitaires. 7 personnes en assurent le fonctionnement au 21 rue des Pyramides Paris 1er.

Plus : [www.nouvelle-aquitaine.paris](http://www.nouvelle-aquitaine.paris)

